

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

zum Baubeginn im NeckarPark dürfen wir Sie herzlich einladen! Nach intensiver Bürgerbeteiligung nimmt die neue Grüne Mitte im Quartier Gestalt an. Symbolisch wird Oberbürgermeister Fritz Kuhn diesen ersten Spatenstich als Startsignal für die Entstehung des ersten Stuttgarter Stadtteils des 21. Jahrhunderts ausführen. Zahlreiche Spatenstiche werden folgen und viele Stuttgarter werden im NeckarPark ihr neues Zuhause finden.

<u>Programm</u>

- Begrüßung Oberbürgermeister Fritz Kuhn
- "Quartier im Gespräch" mit Peter Pätzold, Bürgermeister für Städtebau und Umwelt, Dirk Thürnau, Bürgermeister für Technik und Axel Brennenstuhl, Bürgerinitiative Veielbrunnen
- Spatenstich mit anschließendem Imbiss

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!





Ansprechpartner: Roland Bornemann, Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung, Eberhardstr. 10, 70173 Stuttgart Telefon 0711/216-20 314, roland.bornemann@stuttgart.de

